

Ibagué, 24 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1773

Alcaldía conmemora los 83 años de los Bomberos Oficiales de Ibagué

Con orgullo y cariño, se reconoce la labor de estos valientes héroes que a diario exponen su vida para ayudar a las personas.

El Cuerpo Oficial de Bomberos lleva 83 años salvando vidas en la Capital Musical. Su esfuerzo, dedicación y valor han sido reconocidos por la Alcaldía y todos los habitantes de la ciudad.

“En Ibagué tenemos los hombres y mujeres más valientes de este país. Nos enorgullecen, nos alientan, nos animan y nos muestran que el valor tiene nombre y apellido”, expresó la alcaldesa Johana Aranda.

En una emotiva ceremonia, todos los integrantes de esta institución fueron homenajeados por su incansable labor en la que, cada día, se enfrentan a diferentes peligros como en las últimas semanas con los diversos incendios, tanto estructurales como forestales.

Uno de los reconocimientos especiales fue para el capitán Rafael Rico, comandante del Cuerpo Oficial, quien lleva toda una vida entregada a servir a quienes lo necesitan y en las situaciones más adversas.

“Todo es para este puñado de hombres y mujeres que le ponen el pecho a la vida, que se enfrentan a situaciones que ponen en riesgo sus propias vidas. Pienso que el reconocimiento es de ellos y para ellos”, comentó Rico.

En definitiva, cada una de las acciones que realicen los bomberos de Ibagué, quedará grabada en el corazón de los ciudadanos y siempre se

tendrá agradecimiento por esa luz de esperanza que dan a la comunidad, cuando acuden a su llamado.